

La libération des antiterroristes cubains est célébrée à New York



New York, 5 janvier (RHC).- Des groupes de solidarité avec Cuba et des organisations sociales de New York ont célébré la libération des 5 antiterroristes qui se trouvaient en prison aux États-Unis.

Au cours du meeting, l'Ambassadeur cubain aux Nations Unies, Rodolfo Reyes, a remercié toutes ces organisations de leur appui, de leur solidarité et de leurs luttes quotidiennes pour la libération de Gerardo Hernández, de Fernando González, de Ramón Labañino, de René González et d'Antonio Guerrero.

Le diplomate cubain a mis en exergue l'engagement de beaucoup d'activistes et de combattants sociaux, avec la cause des antiterroristes dont l'emprisonnement et les longues peines injustes ont soulevé un grand rejet mondial.

Rodolfo Reyes a ajouté que pour Cuba, un autre important objectif consiste à obtenir la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

À ce propos, des représentants du mouvement new-yorkais de solidarité avec notre pays ont réaffirmé leur engagement de poursuivre la lutte pour la fin de cette mesure unilatérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42625-la-liberation-des-antiterroristes-cubains-est-celebree-a-new-york>



Radio Habana Cuba